

Jeder Tag hat seine Farbe.

FarbSAFARI



Es gibt graublauere Tage und dann wieder himmelblaue. Manchmal zeigt der Blick zum Himmel schon, wie der Tag heute sein wird. Du kannst aber auch selbst bestimmen: Heute will ich ein Knallblau! Und dann werden dir viele Dinge ins Auge fallen, die genau der Farbe entsprechen. Geh mal auf die Jagd nach Knallblau. Oder einer anderen Farbe, auf die du gerade Lust hast!

Suche nach geeigneten Objekten Es gibt sie überall, im Zimmer und im Haus, auf der Straße, in der Natur oder eben beim Blick in den Himmel. Fahrzeuge und Schreibgeräte, Kleidung und Möbel, Blumen und Obst, Werbeplakate und ... Farbe ist überall.

Fotografiere täglich eine bestimmte Anzahl von Objekten in der von dir festgelegten Farbe. Man könnte auch alles fotografieren und später ordnen, das ist nicht falsch – aber es fühlt sich anders an. Es ist spannend, mit dem Ziel im Kopf loszugehen: Heute fotografiere ich nur, was blau ist.

Gestalte aus deinen Fotos eine Präsentation. Suche passende Wörter oder Sätze, vielleicht auch Gedichte. Oder du schreibst selbst welche. Oder du beschreibst, was du erlebt hast bei deiner Fotosafari.